

Die 33. Vereinsmeisterschaft der Hallennomaden wurde bei schönem Wetter auf der Festwiese in Sulpach ausgetragen. Die Nomaden haben sich im Leitergolf gemessen. Beim Leitergolf wirft man mit sogenannten Bolas (2 Golfbälle mit einem Seil verbunden). Diese Bolas wirft man auf eine kleine dreistufige Leiter und sichert sich je nachdem wo man die Bolas platziert dementsprechend Punkte. Ziel ist es als erster 21 Punkte zu erreichen. Es ist allerdings auch erlaubt die Bolas des Gegenspielers von den Sprossen zu schießen. 19 Teilnehmer haben in einem Wettkampf über 5 Stunden die Bolas auf die Leiter geworfen und am Ende hat sich Torsten S. im Finale gegen Alexander K. durchgesetzt. Den dritten Platz konnte sich Sven O. sichern. Herzlichen Glückwunsch an die besten drei Leitergolf-Spieler vor allem an Torsten, der mit seiner nicht ganz alltäglichen Technik ohne Niederlage durch das Turnier gekommen ist.